L'INFOBUS



Octobre 2010

Mot du président



Une première rencontre avec le ministère de l'Éducation

Réunis à Québec, les 27 et 28 avril dernier, les représentantes et les représentants des syndicats du transport scolaire de la FEESP-CSN ont adopté le plan d'action proposé par le comité exécutif du secteur dans le cadre de la réalisation des objectifs auxquels ils ont adhéré, soit la lutte pour la reconnaissance de notre métier. Le plan proposait qu'à la rentrée, se tienne une conférence de presse nationale pour publiciser notre plateforme salariale ainsi que la production d'un communiqué de presse à être diffusé dans les régions.

Le comité de négociation coordonnée a jugé bon de reporter la conférence de presse puisqu'une rencontre avec la sous-ministre de l'Éducation est prévue le 15 octobre prochain. Le ministère nous recevra donc afin d'entendre nos revendications. Nous présenterons la plateforme salariale, nous ferons le point sur le financement du secteur ainsi que sur la politique de discipline et de sécurité dans le transport scolaire, en lien avec les travaux du comité de discipline et ses recommandations. Il s'agit d'une première rencontre depuis la nomination de la nouvelle ministre de l'Éducation, Line Beauchamp.

La prochaine réunion du secteur étant le 18 octobre, nous vous ferons part des échanges survenus avec la sous-ministre. Nous tenons à faire comprendre au gouvernement que notre métier doit être reconnu et rémunéré à sa juste valeur afin que nous puissions en vivre décemment et, du même coup, permettre une stabilisation de la main-d'œuvre tout en assurant une relève.

Jacques Forgues Président, secteur transport scolaire (FEESP–CSN)